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	Voie navigable: [Vilaine]
	Titre: Fermeture de la navigation - Navigation interruption
	Année: [2024]
	Complément: [VIR-B]
	n° d'avis: n°87
	du: 22/08/2024
	Secteur (bief): Bief de la Bouexière (n°8)
	Fait(s) à signaler: Dans le cadre des travaux préparatoires aux travaux de remplacement du clapet du Boël, nécessitant un fort abaissement du niveau du bief de la Bouexière, les usagers de la voie d'eau sont informés que la navigation sera fermée entre l'écluse du Boël (n°7) et l'écluse de la Bouexière (n°8), à compter de lundi 26 août 2024, 9h00, jusqu'à la fin de la saison de navigation 2024.
Les conditions de navigation sur le bief du Boël, indiquée dans l'avis 2024-VIR-B-n°28, restent inchangées.

Les usagers de la voie d'eau sont invités à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes qui pourraient être données par les éclusiers.
-----------------------------------------------------------------------------------
As part of the preparatory work for the replacement work on the Boël damn, users of the waterway are informed that navigation will be closed between lock n°7 (Le Boël) and lock n°8 (La Bouexière), from Monday August 26th, 2024, 9:00 a.m., until the end of the 2024 navigation season.
The navigation conditions on the Boël reach, indicated in notice 2024-VIR-B-n°28, remain unchanged.

Waterway users are advised to be vigilant and to respect the instructions that could be given by the lock keepers.

                                                           La cheffe de subdivision

	Avis émis par: [Subdivision Vilaine, canal d'Ille-et-Rance]


